



LES GENS

Jean Kiffer

Samedi, le président de la Fédération nationale des pêcheurs plaisanciers et sportifs de France sera reçu lors de l'atelier pêche du club montoirin Les Experts.

« Jean Kiffer est bien connu de tous les présidents des clubs de pêche de France.

Depuis de nombreuses années, il tente de concilier les intérêts de chaque partie concernée, plaisanciers et professionnels, et de revenir à une équité raisonnée,

notamment en ce qui concerne la pêche au bar et celle du thon. Il intervient régulièrement à Bruxelles afin d'éviter de détruire, à terme, le marché

considérable de la pêche de loisir et de la navigation de plaisance, et de protéger une ressource qui n'est pas inépuisable », explique Christian Favreau, président du club Montoirin.

Samedi 29 avril à 14 h 30, salle de l'OSCM, entrée par l'arrière.



Photo PO